

Niklas Goldbach

**Permanent Daylight:  
This Must Be The Place** (2018)

3 Archivpigmentdrucke auf Fine Art Papier,  
je 75 cm x 50 cm, gerahmt  
Installationsmaß 76,4 cm x 176,6 cm

# This Must Be The Place 1/3



## **Caixa Geral de Depósitos' Headquarters 2018**

Der architektonisch umstrittene Hauptsitz der Caixa Geral de Depósitos, der größten staatlichen Bank Portugals, dominiert das Bairro Arco do Cego in Lissabon. Der Gebäudekomplex ist eine Mischung aus verschiedenen Stilen antiker Sakralbauten (griechischer Tempel, gotische Kathedrale und ägyptischer Pylon) und ein Tempel des Geldes. Er wurde 1994 fertiggestellt.

*The architecturally controversial headquarters of Caixa Geral de Depósitos, Portugal's largest state-owned bank, dominates Lisbon's Bairro Arco do Cego. The superstructure is a mixture of different styles of ancient sacred buildings (Greek temple, Gothic cathedral and Egyptian pylon) and a temple to money. It was completed in 1994.*

# This Must Be The Place 2/3



## **U.S. Bank Tower 2017**

Bei seiner Errichtung 1989 war der U.S. Bank Tower in Los Angeles das höchste Gebäude im gesamten Westen der Vereinigten Staaten. Bemerkenswert sind auch die Eingriffe in den öffentlichen Raum am Fuße des in einen Hügel gebauten Wolkenkratzers: eine Reihe von Treppen und Wasserfällen führt um das Gebäude herum bis auf Straßenniveau.

*When it was built in 1989, the U.S. Bank Tower in Los Angeles was the tallest building in the entire western United States. Also noteworthy are the interventions in public space at the foot of the skyscraper, which was built into a hill: a series stairs and water cascades lead down around the building to street level.*

# This Must Be The Place 3/3



## **Ab-o-Atash Skate Park 2017**

Der beeindruckende 24.000 Quadratmeter große Ab-o-Atash-Park im Norden Teherans verfügt über botanische Gärten, Springbrunnen, Cafés und ein Amphitheater. Am Fuße des Gonbad-e-Mina Planetariums befindet sich ein riesiger, ungenutzt wirkender Skatepark, der kostenpflichtig ist.

*The impressive 24,000 square metre Ab-o-Atash Park in the north of Tehran features botanical gardens, water fountains, cafés and an amphitheater. At the foot of the Gonbad-e-Mina planetarium grounds a huge skate park, barely used and pay-to-play.*